

Salto de oro

Françoise Mbango Etone de Camerún se convirtió ayer en la nueva campeona olímpica de salto triple.



AP/La República

La atleta camerunesa Françoise Mbango Etone revalidó ayer su título olímpico de triple salto en El Nido de Pekín, con nuevo récord olímpico, al imponerse con una marca de 15,39 metros.

Mbango Etone, que mejora en seis centímetros la marca con la que la ucraniana Inesa Kravets ganó en Atlanta'96, precedió en el podio a la rusa Tatyana Lebedeva (15,32) y a la griega Hrysopiya Devetzi (15,23), mientras que la campeona del mundo, la cubana Yargelis Savigne se tuvo que conformar con la quinta plaza y un salto de 15,05. La isleña, luego de ese salto tuvo varias faltas por lo que en su última opción quiso asegurar que fuera válido y regaló centímetros por lo que su última marca estuvo un poco debajo de los 15 metros. Al final, Savigne lloró, mientras por otra parte Mbango celebraba.